

*Le président bolivien met en  
lumière l'unité et la coopération  
avec le Venezuela*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 18 février, (RHC)- Le président de la Bolivie, Luis Arce, a misé à La Paz pour la consolidation de l'unité et de la coopération avec le Venezuela, au terme d'une rencontre avec le chef de la diplomatie vénézuélienne, Yvan Gil, au siège du gouvernement.

"Aujourd'hui, dans la Grande maison du Peuple, nous avons rencontré le ministre des Affaires étrangères de la République du Venezuela, Yvan Gil Pinto. Nous sommes deux peuples frères déterminés à renforcer notre unité et notre coopération. Nous envoyons nos salutations à notre frère le président Nicolás Maduro", a écrit le dignitaire sur son compte Twitter.

Ensuite, Yvan Gil et son homologue bolivien, Rogelio Mayta ont analysé différentes questions d'intérêt bilatéral en mettant l'accent sur la prochaine réunion de la troisième Commission mixte intergouvernementale d'intégration, prévue en avril.

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères a également tenu une réunion avec le vice-président bolivien, David Choquehuanca, après quoi il a assuré à la presse que les modèles économiques des deux pays ont pour principal objectif le bien-être des peuples, la solidarité et la complémentarité.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/314140-le-president-bolivien-met-en-lumiere-lunite-et-la-cooperation-avec-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**